

## Inauguration du centre hydro-informatique

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2021

Fruit d'une coopération entre la République démocratique du Congo et la République arabe d'Égypte pour un investissement de 10,5 millions de dollars US, le centre hydro-informatique a été réalisé dans le cadre du projet de gestion intégrée des ressources en eau (GIRE). C'est donc en présence du ministre égyptien des Ressources hydrauliques et Irrigation, Dr Mohamed Abdelaty, que le vice-premier ministre, ministre de l'Environnement et Développement durable de la RDC, Eve Bazaiba Masudi, a inauguré à Limete le Centre hydro-informatique du Congo, dont l'acronyme sera CHIC. Le partenariat entre la RDC et l'Égypte prévoit également le renforcement des capacités des experts congolais dans ce domaine. D'autres coopérations sont en discussion : en matière d'irrigation mais également pour la construction d'un barrage, a signifié le ministre égyptien des Ressources hydrauliques et Irrigation, à l'instar des coopérations entre son pays et l'Ouganda et la Tanzanie.

Signé en mars 2012 au Caire, le partenariat avait été timidement amorcé en 2014. En 2017, la RDC avait sollicité un prolongement pour une deuxième phase jusqu'en 2022.

Lucien Dianzenza, Les Dépêches de Brazzaville (Brazzaville) - AllAfrica